

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**Pengaruh Pembelajaran Kitab Kuning Terhadap Sikap Disiplin, Sabar, dan Wara’ Siswa kelas VIII di MTsN 2 Tulungagung**” ini ditulis oleh **Nuzulia Nadifa**, NIM 17201163441, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, dibimbing oleh Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Kata Kunci: Pembelajaran Kitab Kuning, Sikap Disiplin, Sabar, Wara’.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh adanya permasalahan yang terjadi di zaman modern pada Pada era globalisasi saat ini kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi yang semakin pesat, justru berbanding terbalik dengan moral generasi yang semakin terdegrasi. Krisis moral yang ada telah merambah kesemua masyarakat tidak hanya pada remaja bahkan orang dewasa yang seharusnya menjadi figur teladan moral bangsa. Hal inilah yang mengakibatkan timbulnya permasalahan dalam dunia pendidikan salah satunya tentang rendahnya kesadaran sikap dan moral para siswa sekolah salah satunya di lembaga MTsN 2 Tulungagung ini. Salah satu perhatian madrasah dalam mengatasi hal tersebut adalah dengan diadakannya kegiatan Pembelajaran kitab kuning setiap hari jum’at/sabtu pagi. Yang mana penerapan kegiatan tersebut adalah salah satu cara untuk membentuk sikap dan menanamkan nilai keagamaan pada diri peserta didik.

Adapun yang menjadi fokus penelitian adalah (1) Bagaimana Pengaruh Pembelajaran Kitab Kuning Terhadap Sikap Disiplin Siswa di MTsN 2 Tulungagung? (2) Bagaimana Pengaruh Pembelajaran Kitab Kuning Terhadap Sikap Sabar Siswa di MTsN 2 Tulungagung? (3) Bagaimana Pengaruh Pembelajaran Kitab Kuning Terhadap Sikap Wara’ Siswa di MTsN 2 Tulungagung?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah (1) untuk mengetahui pengaruh pembelajaran kitab kuning terhadap sikap Disiplin siswa Kelas VIII di MTsN 2 Tulungagung. (2) untuk mengetahui pengaruh pembelajaran kitab kuning terhadap sikap Sabar siswa Kelas VIII di MTsN 2 Tulungagung. (3) untuk mengetahui pengaruh pembelajaran kitab kuning terhadap sikap Wara’ siswa Kelas VIII di MTsN 2 Tulungagung.

Penelitian ini menggunakan metode pendekatan kuantitatif dengan desain penelitian korelasional. Dalam penelitian ini populasinya adalah seluruh siswa kelas VIII MTsN 2 Tulungagung. Dalam pengambilan sampel peneliti menggunakan Salah satu metode menentukan jumlah sampel menggunakan rumus Slovin dimana dapat menghasilkan 80 responden. Pengambilan data dengan menggunakan metode angket, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian skripsi ini menunjukkan bahwa: (1) Pengaruh yang signifikan pada penerapan pembelajaran Kitab Kuning terhadap Sikap Disiplin di MTsN 2 Tulungagung dengan signifikansi $0.000 < 0.05$. (2) Pengaruh yang signifikan pada penerapan pembelajaran Kitab Kuning terhadap Sikap Sabar di MTsN 2 Tulungagung dengan signifikansi $0.000 < 0.05$. (3) Pengaruh yang signifikan pada penerapan pembelajaran Kitab Kuning terhadap Sikap Wara’ di MTsN 2 Tulungagung dengan signifikansi $0.000 < 0.05$

ABSTRACT

The little of thesis “The Effect of Learning the Book of Kuning on Discipline, Patience, and Wara’ Attitudes of Class VIII Student at MTsN 2 Tulungagung” was written by Nuzulia Nadifa. NIM 17201163441, Department of Islamic Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, supervised by Dr. H. Nur Efendi, M.Ag.

Key Terms: Yellow Book Learning, Discipline, Patience, Wara’.

This research is motivated by the existence of problems that occur in modern times in the current era of globalization, the progress of science and technology is increasingly rapidly, it is inversely proportional to the morale of the generation that is increasingly degrading. The existing moral crisis has penetrated all societies, not only teenagers but even adults who should be the nation's moral exemplary figures. This has resulted in problems in the world of education, one of which is about the low awareness of attitudes and morals of school students, one of which is at this MTsN 2 Tulungagung institution. One of the concerns of madrasas in overcoming this is the holding of the Yellow Book Learning activity every Friday / Saturday morning. The application of these activities is one way to shape attitudes and instill religious values in students.

As for the focus of the research are (1) How is the Effect of Learning the Yellow Book on Discipline Attitudes of Students at MTsN 2 Tulungagung? (2) What is the Effect of Learning the Yellow Book on the Patient Attitude of Students at MTsN 2 Tulungagung? (3) What is the Effect of Learning the Yellow Book on Students' Attitudes at MTsN 2 Tulungagung?

The objectives of this research are (1) to determine the effect of learning the yellow book on the Discipline attitude of Class VIII students at MTsN 2 Tulungagung. (2) to determine the effect of learning the yellow book on the patient attitude of Class VIII students at MTsN 2 Tulungagung. (3) to determine the effect of learning the yellow book on Wara' attitudes of Class VIII students at MTsN 2 Tulungagung.

This study uses a quantitative approach with a correlational research design. In this study the population was all students of class VIII MTsN 2 Tulungagung. In taking the sample, the researcher uses one method to determine the number of samples using the Slovin formula which can produce 80 respondents. Data retrieval using questionnaires, observation, and documentation methods.

The results of this thesis research indicate that: (1) There is a significant effect on the application of the Yellow Book learning on the Discipline Attitudes at MTsN 2 Tulungagung with a significance of $0.000 < 0.05$. (2) Significant influence on the application of learning the Yellow Book on Patience at MTsN 2 Tulungagung with a significance of $0.000 < 0.05$. (3) Significant effect on the application of learning the Yellow Book on Wara' Attitude at MTsN 2 Tulungagung with a significance of $0.000 < 0.05$

الملخص

البحث العلمي بالموضوع " تأثير تعلم الكتاب الأصفر في الانضباط والصبر ومواقف ورع لطلاب الصف الثامن بالمدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج". كتيبه: نزوليا ناضفة، رقم القيد : 17201163441. قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية وعلوم التدريسية، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: الدكتور نور افندي الماجستير.
الكلمة الرئيسية: كتاب أصفر تعلم ، تأديب ، صبر ، ورع.

إن الدافع وراء هذا البحث هو وجود مشاكل تحدث في العصر الحديث في عصر العولمة الحالي ، فتقدم العلم والتكنولوجيا يتزايد بسرعة ، وهو يتناسب عكسياً مع الروح المعنوية للجيل الذي يتدهور بشكل متزايد. لقد تغلغت الأزمة الأخلاقية الحالية في جميع المجتمعات ، ليس فقط المراهقين ولكن حتى البالغين الذين يجب أن يكونوا الشخصيات الأخلاقية المثالية للأمة. وقد نتج عن ذلك مشاكل في عالم التعليم ، أحدها يتعلق بقلة الوعي بمواقف وأخلاق طلاب المدارس ، أحدها في مدرسة الدولة تساناويه دوا تولونغاغونغ. أحد اهتمامات المدارس في التغلب على هذا هو تنظيم نشاط تعلم الكتاب الأصفر كل صباح جمعة / سبت ، وتطبيق هذه الأنشطة هو أحد الطرق لتشكيل المواقف وغرس القيم الدينية في الطلاب.

أما مسائل البحث هي (1) كيف أثر تعلم الكتاب الأصفر على سلوكيات الانضباط لدى الطلاب في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج ؟ (2) كيف هو تأثير تعلم الكتاب الأصفر على موقف المريض من الطلاب في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج ؟ (3) ما هو تأثير تعلم الكتاب الأصفر على مواقف الطلاب في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج ؟

أهداف هذه الدراسة هي (1) تحديد أثر تعلم الكتاب الأصفر على سلوك الانضباط لدى طلاب الصف الثامن في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج (2) لتحديد أثر تعلم الكتاب الأصفر على موقف المريض من طلاب الصف الثامن في المدرسة الثانية الإسلامية 2

الحكومية تولونج أجونج 3) لتحديد تأثير تعلم الكتاب الأصفر على مواقف وارة لطلاب الصف الثامن في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج.

تستخدم هذه الدراسة نهجًا كميًا مع تصميم بحث مترابط. في هذه الدراسة كان السكان جميعهم من طلاب الصف الثامن المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج. في أخذ العينة يستخدم الباحث طريقة واحدة لتحديد عدد العينات باستخدام معادلة السلوفين والتي يمكن أن تنتج 80 مستجيبًا. استرجاع البيانات بأسلوب الاستبيانات والتوثيق.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) وجود تأثير معنوي في تطبيق نموذج تعلم الكتاب الأصفر على اتجاهات الانضباط في في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج مع دلالة $0.05 > 0.000$. (2) هناك تأثير معنوي لتطبيق نموذج التعلم للكتاب الأصفر على الصبر في في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج مع دلالة $0.05 > 0.000$. (3) هناك تأثير معنوي على تطبيق نموذج التعلم للكتاب الأصفر على مواقف ورة في المدرسة الثانية الإسلامية 2 الحكومية تولونج أجونج مع دلالة $0.05 > 0.000$.